How to update the 66102 NMC (or 103006826 NMC) to the latest firmware release.

Partie en français plus bas dans ce document. 

 AUTONUMLGL   What is the latest release you can use for your NMC? 
You need to find the Technical Level of the NMC (Network Management Card). This information is available in Web home pages. 

In the Web pages, go to UPS >> “UPS Properties” page. This is the home page. You can go back to this page automatically from any another place in the Web pages of the NMC by pressing <F5>. 

Then in the drop-down selection list just below the UPS icon, you have the “UPS status” selection. Choose “About your UPS”. 
[image: image1.emf]


The second part of the page is called “Network Management Card”. 
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The first information is called “Card Firmware revision”. Please pick up this information for use later. 

The third information is called “Card Technical Level”. This is a 2 digits number: 01 to 99. 
 AUTONUMLGL   What is the latest firmware you can use for your card? 
· Smaller than 02: you can update the NMC with the firmware revision EE. 
· For the 02 and 03, you need to check the hardware information of the NMC in the URL http://IP_address/mgeups/product.xml or http://IP_address /product.xml. The line called PRODUCT_INFO includes the hardware capability of the NMC. 

type="Mosaic M”
only EE could be upgraded. 

type="Mosaic 4M”
any release form EE to GD included could be used. 

type="Mosaic 4M16M”
any release form EE to GD included could be used.

· Greater than 04: you can update the NMC with the firmware GD (2009-12) or higher if available in the Web pages (GE 2010-05). If you want to update to GE, you need to go through the EC release, then FA, then GA, then GE if you have a firmware lower than EC. The whole operations to do all the updates require around 30 to 60 minutes. 
Caution: the HA (2010-05) firmware requires Technical Level 09 or higher. 

 AUTONUMLGL   Where is the firmware? 

In the powerquality.eaton.com Web site, select your country and push the [Go] button. If you encounter some problems finding the mentioned links, select “United Kingdom” and don’t ask for the saving of this setting before pushing [Go]. 

On the left side, you can see a blue arrow called “Download Software & Drivers”. Select this link. 

In the middle, just below the tittle “Software & Drivers”, you can find the link called “Pulsar Series Software Website”. Click on this link. 

In the vertical left menu, select “Card” in the firmware item. 

Then select the first line proposed “Network Management Card Minislot - 66102 & 66103 New”. 

Then you open the page http://download.mgeops.com/emb/htm/66102e.htm that includes all the firmware you need, some valuable documentation (installation’s manual, user’s manual, …). 
See also http://download.mgeops.com/emb/htm/NMC_firmware_library_e.htm 
 AUTONUMLGL   How to proceed efficiently? 
First of all, I suggest to open the serial dialog with the card (open HyperTerminal application (with 9600 bits/s, 8 bits, NoParity and 1 stop bit) and connect the “Settings” port with your computer using the CAB-00010 or 3400391800 cable). The messages listed are helpful for the monitoring of the activity of the NMC during all the operations (and may be for the diagnostic). For example, don’t start a firmware upgrade before the message that mentions that the NMC is ready. 
If you have a firmware lower than EC, you need to upgrade first to EC. Then upgrade to FA. Then upgrade to GA (if possible according to the Technical Level of your NMC). The steps are described in the release notes in the Web pages. 
We recommend cleaning up the NMC first. That means: 

· clear all the log of the NMC: in “Log and Notification”, select “Measurements”. Push the [Clear Log] button. Then select “Event log” and push the [Clear Log] button. Then select “System log”, push the [Clear Log] button. In addition, edit the URL address in the address bar of your Web browser and env_log.htm after the http://@ip/ It allows you to display the environment log even if there isn’t an Environment Monitoring Proble connected to the NMC. Then Push the [Clear Log] button.

· After all this cleaning operations, go in the “Settings” >> “System” Web page (you have to type your username and password for the access to this page. From AA to EA excluded username/password are MGEUPS/MGEUPS (case sensitive). From EA included, the username/password are admin/admin (case sensitive). Then check the “Keep TCP/IP parameters” (caution: very important!) and then push [Factory Reset] button. Confirm the command by pushing [OK] button. Then wait 3 minutes. Then press <F5> until the UPS properties page is correctly displayed. 
You need to apply this clean-up operation before the 1st update. It is not useful to redo it before the next updates (if several are required). 
 AUTONUMLGL   Even some difficulties? 
We know that the firmware upgrade page is working better with Internet Explorer6 (IE6) than with Firefox 3.5 for example. So, if you failed in the firmware upgrade page with Firefox or any other browser than IE, please do another test with IE. 

If this isn’t better, collect the information from the NMC: firmware release and Technical level and the error you received. 
Capture all the bootup sequence of the card (list of the messages displayed in the HyperTerminal application) and return this list to us. 

Please mention the upgrade that failed (xx->EC or EC->FA, or FA->GA, etc…). Send all these information to EG Contact, Technical with some subject like “software [NMC 66102] firmware update problems” for example.
 AUTONUMLGL   Quelle dernière version peut supporter votre NMC ? 

Pour déterminer cela, vous avez besoin de connaitre le NT (Niveau Technique) de la NMC (Network Management Card). Cette information est disponible dans la page d’accueil des pages Web. 

Dans les pages Web, allez dans la page Onduleur >> « Propriétés de l’onduleur ». C’est la page d’accueil. Il est possible de retourner automatiquement dans cette page depuis n’importe quelle autre page en appuyant sur la touche <F5>. 

Dans cette page, il y a une liste de sélectionnée (sous l’icône de l’onduleur). Ouvrez cette liste et sélectionner la rubrique tout en bas « à propos de votre onduleur ». 
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Le deuxième cartouche de la page qui s’affiche est intitulé “Network Management Card”. 
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La première information est “Version firmware de la carte”. C’est une information à noter. 
La troisième information est “Niveau Technique de la carte ”. C’est un nombre de deux digits : 01 à 99. 

 AUTONUMLGL   Quelle version est utilisable avec cette carte ? 

· Pour les NT inférieures à 02: on pourra mettre à jour la carte jusqu’à la révision EE. 

· Pour les 02 et 03, il est nécessaire de vérifier les informations d’identification matérielles de la carte. Utilisez pour cela le lien http://IP_address/mgeups/product.xml ou http://IP_address /product.xml. Dans la page qui s’affiche, le champ PRODUCT_INFO décrit les caractéristiques de la carte NMC. 

type="Mosaic M”
la carte ne pourra être mise à jour que jusqu’à la version EE. 
type="Mosaic 4M”
mise à jour possible avec une version quelconque entre EE et GD.
type="Mosaic 4M16M”
mise à jour possible avec une version quelconque entre EE et GD.
· Supérieur ou égal à 04: mise à jour possible avec GD (2009-12) ou plus (voir version plus récente disponible dans nos page Web : GE 2010-05). Si vous souhaitez mettre à jour la carte en GE à partir de EC ou moins, vous devez procéder étape par étape : d’abord EC, puis FA, puis GA, puis GE. 
L’ensemble des opérations de mise à jour nécessite entre 30 et 60 minutes par carte. 
Attention: la version de firmware HA (2010-05) nécessite un Niveau Technique 09 ou supérieur. 
 AUTONUMLGL   Où trouver les firmwares ? 

Dans le site powerquality.eaton.com, sélectionnez votre pays et appuyez sur le bouton [Go]. Si dans la suite de ces explications vous avez des problèmes pour trouver les liens indiqués, sélectionnez “United Kingdom” et ne validez pas la mémorisation de ce pays avant d’appuyer sur le bouton [Go]. 

Sur la gauche, il y a une flèche bleue intitulée “Download Software & Drivers”. Sélectionnez ce lien. 

Dans le milieu de la page, juste en dessous du titre “Software & Drivers”, vous devez trouver un lien “Pulsar Series Software Website”. Clickez sur ce lien. 
Dans le menu vertical à gauche, sélectionnez “Cartes” dans la rubrique « Firmware ». 

Sélectionnez la première ligne proposée “Network Management Card Minislot - 66102 & 66103 New”. 

Vous devez alors vous trouvez dans la page http://download.mgeops.com/emb/htm/66102e.htm qui contient tous les firmwares nécessaires et quelques documentations très utiles et/ou intéressantes (manuel d’installation, manuel utilisateur, …). 
Voir aussi http://download.mgeops.com/emb/htm/NMC_firmware_library_e.htm 
 AUTONUMLGL   Comment travailler efficacement ? 

Tout d’abord nous recommandons vivement de visualiser le dialogue série disponible sur le port « Settings/Sensor » de la carte pendant toutes les opérations (ouvrez une application HyperTerminal (avec les réglages suivants 9600 bits/s, 8 bits, NoParity and 1 stop bit). Pour ce faire, connectez le port “Settings/Sensor” à un port RS232 d’un ordinateur. Utilisez pour cela un cable immatriculé CAB‑00010 ou 3400391800. Les messages qui s’affichent sont très utiles pour surveiller les operations réalisées par la carte ou pour aider au diagnostic. Par exemple, ne pas redémarrer une mise à jour de firmware tant que la carte n’a pas fini de redémarrer après la mise à jour précédente. 
Si votre carte contient un firmware EC ou inférieur, vous avez d’abord besoin de mettre à jour en EC. Ensuite vous pourrez mettre à jour en FA. Ensuite mettre à jour en GA (si possible en fonction du NT de votre carte). Les étapes à respecter sont décrites dans la release notes du firmware de la carte. 
Nous recommandons de faire une opération de nettoyage avant la première mise à jour. C'est-à-dire :
· Effacez toutes les informations de log de la carte: dans “Historique et Notification”, sélectionnez “Mesures”. Appuyez sur le bouton [Effacer]. Sélectionnez “Evénement onduleur” et appuyez sur le bouton [Effacer]. Sélectionnez alors “Evénements Système ”, appuyez sur le bouton [Effacer]. En plus, modifiez l’adresse dans la barre d’adresse de votre navigateur Web en ajoutant env_log.htm après le http://@ip/ Cette adresse cache (si vous n’avez pas de capteur d’environnement connecté à la carte) permet d’afficher les informations de ce capteur. Appuyez alors sur le bouton [Effacer].

· Après ces opérations de nettoyage, allez dans la page “Configuration” >> “Système” (Vous aurez besoin d’indiquer un nom d’utilisateur et un mot de passe pour afficher cette page. Ces informations changent en fonction de la version de firmware. De AA à EA exclue username/password sont MGEUPS/MGEUPS (attention aux minuscules/MAJUSCULES). Depuis EA inclus, les username/password sont admin/admin (attention aux minuscules/MAJUSCULES). Vérifier que la case “Conserver les paramètres TCP/IP ” est bien cochée. Attention : c’est très important !) et appuyer alors sur le bouton [Paramètres par défaut]. Confirmez la demande en appuyant sur [OK]. Attendre alors 3 minutes. Appuyez sur <F5> jusqu’à ce que la page d’accueil “Propriétés de l’onduleur” s’affiche correctement. 
Cette opération de grand nettoyage n’est à réaliser qu’une fois au début des opérations de mise à jour (même si plusieurs étapes de mise à jour sont nécessaires). 
 AUTONUMLGL   Encore des problèmes malgré ces conseils ? 

Nous avons remarqué que la mise à jour de firmware fonctionne mieux avec IE6 qu’avec Firefox 3.5 par exemple. Si vous rencontrez des problèmes de mises à jour avec Firefox. Essayez avec IE. 
Capturez toutes les informations affichées pendant la séquence de démarrage de la carte et transmettez nous ces informations en indiquant l’étape de mise à jour qui a échouée (xx->EC or EC->FA, or FA->GA, etc). Envoyez ces information et la description de votre problème au support technique avec un e-mail dont le sujet serait “software [NMC 66102] firmware update problems” par exemple.

 AUTONUMLGL   Appendix. Typical bootup sequence listed in HyperTerminal 
-----------------------------------------------------------------------------

EATON

NETWORK MANAGEMENT CARD

BOOTLOADER VERSION : DC

-----------------------------------------------------------------------------

RAM autotest in progress.

RAM autotest SUCCESS.

Commercial reference : 66102

Kitting technical level : 07

Kitting revision : EB

Ethernet MAC Address : 00:20:85:FD:13:7F

Serial number : BJ0J390BQ

PHY autotest SUCCESS

FLASH autotest SUCCESS.

Decompress application in RAM

Run the application

-----------------------------------------------------------------------------

EATON

NETWORK MANAGEMENT CARD

USER APPLICATION VERSION : FA

-----------------------------------------------------------------------------

Network connection with static IP mode...

IP configuration :


IP address : xxx.xxx.xxx.59


Subnet mask : 255.255.255.0


Gateway : xxx.xxx.xxx.1

Network connection succeded !!!

Parse the Configuration descriptor

Start the Web Server in HTTP mode (0).

Acquisition of the UPS database declaration

Local database creation

Local database initialisation

No environment sensor detected

End of Init, card is ready ...

Enter password to activate Maintenance Menu :

In SetTime(), Unable to resolve NTP server hostname.

In SetTime(), Unable to resolve NTP server hostname.

Warning: for SMTP server resolution don't forget to set DNS

File RAM0/ConfigurationData.xml created with 15768 bytes

File RAM0/ConfigurationData.xml created with 15768 bytes

File FLASH0/ConfigurationData.xml written in Flash with 15768 bytes
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